

CULTURA | Actos

El Consistorio conmemora con un variado programa de actividades el Día de Andalucía

Los actos previstos se desarrollarán del 21 de febrero al 1 de marzo

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 6 de febrero de 2019 - 17:12



Con motivo de la celebración del Día de Andalucía, el Consistorio prieguense, por medio de las delegaciones de Cultura y Juventud, ha organizado un extenso programa de actividades dirigido a una amplia variedad de público.

La encargada de su presentación ha sido la presidenta del Área de Cultura y concejal delegada de Juventud, Sandra Bermúdez, que ha indicado que al existir unos días no son lectivos en la última semana de febrero, “hemos aprovechado para realizar un programa muy interesante, con la finalidad de ofrecer actividades para todos los gustos y edades, para que el tiempo libre

pueda ser disfrutado con nosotros”.

Programación que arrancará el jueves 21 de febrero, con la final del segundo torneo “Debate(lo) en las Aulas”, que se celebrará en el Teatro Victoria a partir de las 12:00, con la participación de alumnos de Bachillerato, siendo el tema debatir, “¿Debería la titularidad y gestión de la mezquita-catedral de Córdoba pasar a manos públicas?”.

El viernes, 22 de febrero tendrá lugar, a las 20:00 horas y en el patronato Niceto Alcalá-Zamora, la presentación del volumen 22 de la colección completa de las obras de Alcalá-Zamora, “Artículos del diario Aquí, de Buenos Aires”, mientras que el sábado 23, dentro del programa Acercando el patrimonio cultural, está previsto un viaje cultural a la localidad sevillana de Osuna, en el que se visitará la Colegiata de la Asunción, el monasterio de la Encarnación, el museo arqueológico y las exposiciones de José Ribera que se exhiben en dicha localidad.

El lunes 25 de febrero, el Teatro Victoria acogerá a las 19:00 horas el concierto conmemorativo del Día de Andalucía, a cargo de los alumnos del Conservatorio Elemental de Música Antonio López Serrano, de Priego, continuando la programación el martes 26 con un nuevo concierto, en este caso de los alumnos de guitarra flamenca, canto y danza de la Escuela Municipal de Música y Danza de Priego, también en el Teatro Victoria, en este caso a partir de las 20:30 horas.

El 27 de febrero, se impartirá en la Casa de la Juventud el taller “Acércate a la realidad virtual 3D”, en dos turnos de 16:30 18:30 horas y de 18:30 a 20:30 horas, mientras que el museo Adolfo Lozano Sidro acogerá a partir de las 19:30 horas la inauguración de la exposición de la fundación ABC “Lozano Sidro: novelas y dramas”, a la que seguirá la conferencia de la directora del Museo ABC de Madrid, Inmaculada Corcho.

El jueves 28, el Teatro Victoria acogerá a partir de las 12:00 horas el solemne acto de entrega de honores y distinciones concedidos con motivo de la celebración del Día de Andalucía, mientras que ese mismo día, a partir de las 10:00 horas, tendrá lugar la celebración una orientación urbana, con pruebas de distinta índole como esquí tándem, tiro con arco, acertijos, equilibrio y precisión.

Completa la programación los actos previstos el viernes 1 de marzo con el Día Blanco Juvenil en Sierra Nevada, y la comedia de Santo Rodríguez “Infarto”, en el Teatro Victoria a partir de las 21:00 horas.